

PlantaDoce.

Empresa

AB-Biotics cierra un acuerdo con el Inia para desarrollar cepas probióticas

La empresa española de biotecnología se hará cargo de los estudios de patentabilidad y elaboración de las patentes.

PlantaDoce
10 feb 2020 - 10:48



AB-Biotics crece a través de alianzas. Miquel Àngel Bonachera y Sergi Audivert, los consejeros delegados de la *biotech* española, han formalizado con la directora del Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (Inia), Esther Esteban, un convenio para desarrollar actividades de caracterización y selección de cepas probióticas.

El objetivo de este convenio es la colaboración de ambas partes en la realización de investigaciones relacionadas con la caracterización y el estudio de cepas con potencial probiótico de cara a su posible futura comercialización. En caso de que se obtengan resultados susceptibles de protección en este convenio, de dos años de duración prorrogables dos más, AB-Biotics se hará cargo de los estudios de patentabilidad y

PlantaDoce.

elaboración de las patentes. Además, la compañía tendrá un derecho exclusivo mundial de licencia con derecho a sublicencia para las tecnologías protegidas por patente, según ha explicado en un comunicado.

El Inia es un organismo autónomo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, a través de la Secretaría General de Coordinación de Política Científica, que puede suscribir convenios para el desarrollo de proyectos y actuaciones de investigación científica, desarrollo e innovación.

AB-Biotics cotizó en el Mercado Alternativo Bursátil desde 2010 hasta noviembre de 2019

AB-Biotics es una compañía de biotecnología aplicada a la salud fundada en Barcelona en 2004 por dos estudiantes de la Universidad Autónoma de Barcelona, Sergi Audivert y Miquel Angel Bonachera junto con el profesor Buenaventura Guamis, catedrático de Tecnología de Alimentos de la misma universidad.

Recientemente AB-Biotics ha pasado a ser filial controlada por el grupo multinacional japonés Kaneka Corporation, que cuenta con aproximadamente 5.000 millones de dólares (4.567 millones de euros) en ventas y casi 10.000 empleados. AB-Biotics cotizó en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) desde 2010 hasta noviembre de 2019.